

Spannende Gefechte beim 1. Jugenddegenpool 2015/2016

Zwar entsprach das Ergebnis den Erwartungen, aber bis dahin gab es viele spannende Gefechte und zum Teil überraschende Ergebnisse. In den beiden Vorrunden kam kein Fechter ohne Niederlage durch. Die Gefechte zwischen den beiden ältesten und erfahrensten Teilnehmern Pascal Schier und Anton Rein gingen unentschieden aus: Im ersten Durchgang gewann Anton 5:4, das zweite Duell entschied Pascal mit 5:3 für sich.

Leonie Bügel, gerade erst in die B-Jugend gewechselt, setzte sich zweimal gegen Schülerfechterin Celine Stumpf durch. Diese wiederum gewann beide Gefechte gegen Georg Rein, der wiederum Leonie in beiden Gefechten bezwingen konnte. So mussten nach der Vorrunde die Treffer ausgezählt werden um die Rangfolge für die Direktausscheidung zu ermitteln.

Im Viertelfinale mussten die beiden Mädchen gegeneinander antreten. Leonie spielte ihre ganze Erfahrung aus und siegte mit 15:11, wobei sie nur einen einzigen Einzeltreffer zuließ. Nach einer schnellen 5:2 Führung begnügte sich Leonie mit 10 Doppeltreffern.

In den beiden Halbfinals setzten sich mit Anton und Pascal die beiden Favoriten klar gegen Georg und Leonie durch. Auch im Halbfinale gewann Georg gegen Leonie klar 15:6. Richtig spannend wurde es im Finale. Anton Rein ging 4:1 in Führung, konnte diese über die Stationen 8:4, 12:9 bis zum 14:11 halten. Dann startete Pascal seine Aufholjagd und schaffte drei Sekunden vor dem Ende des ersten Drittels den Anschlusstreffer zum 13:14. Nach der Pause konnte Pascal ausgleichen und mit einer Parade Riposte letztlich den Siegtreffer erzielen. Jetzt brennt Anton auf Revanche. Die Möglichkeit dazu hat er am Donnerstag beim Degenpool und am Samstag beim ER-SIE-ES Stafettenfechten.